

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp



2年生高校訪問！進路を考える調べ学習に！

12月7日(木)、2年生は高校訪問を行いました。大阪市交通の1日乗車券で、午前に私立高校7校、午後に公立高校7校に分かれて、2校訪問しました。事前に高校訪問のために、生徒たちは交通経路を調べたり、挨拶の練習やマナーについて学習してきました。



それぞれ特色のある各高校では、とても丁寧にご対応していただき、施設の説明やカリキュラムの説明を受けました。タブレットを持参し写真も撮らせていただきました。



帰校後は、集めた情報を整理して、各高校の特色などを発表する報告会を実施する予定です。

実際に訪問することで、通学のことや高校の雰囲気がよくわかったと思います。自分にあった進路を考えるよい機会としてほしいです。

1年生職業体験セミナー！自分の将来を考える！



12月12日(火)、1年生は、専門学校が主催の職業体験セミナーに参加しました。バスで難波のエディオンアリーナ大阪に向かいました。体育館のフロアには、70職種ものブースが

あり、自分の興味のある職業を自由に体験できます。医療、福祉、美容衛生、ブライダル、健康、建築、動物、音楽、声優、デザイン、公務員などの職種に、生徒たちはチャレンジし楽しんで体験できたようです。

生徒の感想では、「あまり知らない仕事を体験できた」「将来の夢がすごく明確になった」「楽しみな未来だなと思った」「将来の幅を広げることができた」など、とても前向きな言葉が多かったです。

自分自身の特性をよく知り、自分にあった職業を模索し、将来の進路選択を考えるきっかけになったと思います。



第2回進路説明会！いよいよ進路決定にむけて！

11月2日(土)、第2回目の保護者進路説明会を行いました。3年生の進路選択決定を目前にひかえて、主に進学希望者の今後のスケジュールや、具体的な高校受験の流れ、私立高校や公立高校の種類などについて



説明させていただきました。3年生は、12月の懇談会で進路を決定し、出願や手続きなどの準備に入っています。そして、いよいよ3年生は卒業に向かっていきます。



そんな中、11月9日に3年球技大会、12月1日にバレーボール大会を行い、テストの合間の一時をレクレーションで楽しみました。



「集中」と「リラックス」のバランスを上手にとって、ねばり強く頑張っていってほしいです。

1・2年校外学習！万博公園・海遊館へ！

11月9日(木)、1年生と2年生はそれぞれ校外学習に出かけました。1年生は、電車でオービィ大阪と万博記念公園に行きました。オービィ大阪では、地球といのちを考えるミュージアムを楽しみながら学習しました。万博記念公園では昼食をとり、学級対抗大縄跳び大会や自由時間で楽しく過ごしました。



2年生は、バスでATCエイジレスセンターと海遊館に行きました。エイジレスセンターでは、車いす体験など福祉についての体験とユニバーサルデザインなどを見学し学習しました。



▲オービィ大阪での体験



2年生は、秋のよい季節に校外での学習を通して、友との交流を深めた楽しい行事となりました。

地域でまちつき大会！中学生も参加手伝い！



年の瀬を迎え、各地域では、まちつき大会が行われています。地域の行事に、中学生たちも参加し、手伝っている姿がありました。東三国中学校ではジュニアリーダー活動などを通して、地域の未来を担う子どもたちが、地域、家庭、学校の連携を密にすることで、成長し育ってくれることを願っています。来年もよろしくお願ひいたします。